

Nomor : 079 /SEM-PFI /2017
Lampiran :
Perihal : Penerimaan sebagai Peserta Seminar Nasional
(Pemakalah Oral)

Kepada Yth.

Dr. Laode Afa

Pemakalah/Peserta Semnas & Kongres XXIV PFI

Di,

T e m p a t .-

Sehubungan dengan pelaksanaan kegiatan Seminar Nasional dan Kongres XXIV Perhimpunan Fitopatologi Indonesia yang diselenggarakan oleh Perhimpunan Fitopatologi Indonesia Komda Sultra bekerjasama Fakultas Pertanian Universitas Halu Oleo dan Balai Karantina Pertanian Kelas II Kendari pada Tanggal 3-5 Oktober 2017, Saudara dinyatakan terpilih dan diterima sebagai Pemakalah Oral dengan:

Judul	Pertumbuhan dan Produksi Beberapa Kultivar Padi Gogo Lokal Sultra Pada Kondisi Lahan Kering Dan Lahan Sawah
Instansi	Universitas Halu Oleo
Kode Makalah	IPL20

Kami harapkan segera mengirim artikel lengkap kepada panitia pada email: panitiapfi_kendari2017@gmail.com dan kami tunggu kehadirannya pada tanggal tersebut.

Demikian surat penerimaan sebagai pemakalah ini kami sampaikan, sekaligus sebagai surat undangan. Atas kerjasamanya dan kehadirannya kami ucapkan terima kasih.

Kendari, 18 September 2017
Ketua Panitia/PFI-Komda Sultra




Prof. Dr. Ir. Andi Khaeruni R., M.Si

**DAFTAR HADIR PEMAKALAH
RUANG SEMINAR WAKATOBI
KENDARI, 4 OKTOBER 2017**

No.	Kode	Judul	Pemakalah	Instansi	Tanda Tangan
1	IPL15	Peran Institusi Petani Dalam Meningkatkan Akses Pangan Dan Sumber Daya Manusia	Putu Arimbawa , Budiyanto dan Muhammad Aswar Limi	Universitas Halu Oleo	
2	IPL16	Uji Efektivitas Fungsi Mikoriza Arbuskula (FMA) Lokal Terhadap Pertumbuhan Kayu Angsana (<i>Pterocarpus indicus</i> Willd)	Husna Faad , Faisal Danu Tuheteru, Asrianti Arif dan Devan Yussen Nicolaus	Universitas Halu Oleo	
3	IPL17	Isolasi dan Skrining Mikroba Unggul Untuk Bioremediasi Logam Berat: Studi Kasus Lahan Bekas Tambang Nikel Pomalaa, Sulawesi Tenggara	Yolanda F.S. , Djunarlin T., Baharuddin dan Fachruddin	Universitas Halu Oleo	
4	IPL18	Analisis Proporsi Pendapatan Dan Pengeluaran Rumah Tangga Petani Di Kabupaten Buton	Munirwan Zani , Rosmawaty dan Waode Yusria	Universitas Halu Oleo	
5	IPL19	Dampak Belanja Pemerintah Daerah Untuk Sektor Pertanian Terhadap Kesempatan Kerja, Output dan Kemiskinan Di Provinsi Sulawesi Tenggara	Muhammad Arief Dirgantoro , Nur Rahmah dan Putu Arimbawa	Universitas Halu Oleo	
6	IPL20	Pertumbuhan dan Produksi Beberapa Kultivar Padi Gogo Lokal Sultra Pada Kondisi Lahan Kering Dan Lahan Sawah	Andi Bahrun, Laode Afa, Arsy Aysyah Anas dan Firmansyah Labir	Universitas Halu Oleo	
7	IPL21	Karakteristik Kesehatan Pohon Pada Sistem Agroforestri Tegalan Di Lereng Selatan Gunung Merapi	Dewi Anita dan Siti Muslimah Widyastuti	Universitas Gadjah Mada	
8	IPL22	Pemetaan Potensi Bambu Dan Lokasi Penyebarannya Di Sulawesi Tenggara	Weka Gusmiarty Abdullah , Zulfikar, Usman Rianse, Wa Kuasa Baka, Annas Maruf dan Ilma Sarimustaqyima Rianse	Universitas Halu Oleo	
9	IPL23	Identifikasi Hijauan Lokal Pakan Ternak Kuda dan Kandungan nutrisinya Di Kabupaten Muna	Surahmanto , Wa Laili Salido dan Abdul Rizal	Universitas Halu Oleo	
10	IPL24	Pengaruh Pemberian Kompos Granul Berbahan Baku Ela Sagu Diperkaya Pupuk Majemuk Terhadap Sifat Fisik Tanahdan Hasil Jagung (<i>Zea mays L.</i>) Di Ultisols	Maimuna La Habi, Jogeneis Patty dan Nureny Goo	Universitas Pattimura	
11	IPL25	Analisis Potensi Pengembangan Lahan Sawah Melalui Evaluasi Kesesuaian Lahan Padi Sawah (Oryza Sativa L) Di Kecamatan Poleang Timur Kabupaten Bombana	Hasbullah Syaf , Sulhaji Hariyanto, Zulfikar, M. Tufaila, Tresjia C. Rakian, dan Laode Afa	Universitas Halu Oleo	

Ketua Panitia



Andi Khaeruni R.



SERTIFIKAT

diberikan kepada:

LAODE AFA

Atas partisipasinya sebagai

PEMAKALAH

Dalam Seminar Nasional & Kongres XXIV Perhimpunan Fitopatologi Indonesia yang diselenggarakan oleh PFI Komda Sulawesi Tenggara dan Universitas Halu Oleo pada tanggal 3-5 Oktober 2017 di Same Hotel Kendari

Dengan Tema:

"Peran Strategis Fitopatologi dan Ilmu Pendukung Lainnya dalam Pembangunan Pertanian yang Holistik untuk Mewujudkan Kedaulatan Pangan Nasional"

Ketua Umum PFI

Prof. Dr. Ir. Mutha'minad Taufik, M.Si

Ketua Panitia Pelaksana

Prof. Dr. Ir. Ardi Khaerunji R., M.Si